

学校だより

T・A・G (タッグ)

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校

第29号

文責：脇山 辰己

令和4年8月1日

8月

楽しく・明るく・元気よく

コロナ禍の夏休みです！予防の夏です！

一学期が終わり、子ども達が楽しみにしていた夏休みに入りました。しかし、新型コロナウイルスの感染拡大のため、学校も家庭も地域も対応に迫られる7月になりました。祇園大祭への鼓笛不参加に始まり、臨時休業で終業式も実施できませんでした。教育振興会の全校レクリエーションも延期、鞍楽のかかし作り等の催しも中止になりました。改めて、オミクロン株の感染力の強さと対策の難しさについて考えさせられる7月になりました。子ども達は、8月24日まで夏休みです。夏休み期間中も一人一人がコロナ対策の徹底をしながら、楽しく、思い出多き夏休みになるようにしてほしいと思います。今月も鞍岡小学校への皆様の御支援をよろしくお願いいたします。



校長による「いのちの授業」を実施！

7月のいのちの教育週間に併せて、校長による「いのちの授業」を行いました。今年、「不安や悩みがある時の対処の仕方」について学習しました。「困ったなあ、心配だなあ。」と思った時、どのように対処しているのかについてみんなで考え、「自分で解決できない時は、どうするとよいか」について考えました。子ども達からは、「先生に相談する」「お母さんに相談する」等意見が出されました。「自分が悩んで苦しい時には、誰でもいいので話をすることが大切です」と話しました。そして、相談する場所は、学校や家庭だけでなく、「子供SOSダイヤル」等の県の相談場所もたくさんあることを伝えました。みんな真剣に取り組んでくれました。



終業式で発表する予定だったみなと君の作文です。自分のことをよく考えた素晴らしい作文ですね。



「1がっきをふいかえて」

2年 白瀧 湊都 (みなと)



ぼくが、1がっきをふりかえて、がんばったことが3つあります。



まず1つ目が、こくごのがくしゅうのことで、スイミーのがくしゅうで、はじめはスラスラよむことができず、しっぱいばかりしていました。でも、なんどもよみごえのれんしゅうをしたことで、じょうずによめるようになり、スイミーのきもちもよくわかるようになりました。

2つ目は、プールでのがくしゅうです。ぼくは、はじめは水にかおをつけられませんでした。こころのなかで、「かおをつけるのがこわいな。」とおもっていたからです。でも、いろいろおよぎにちょうせんしたら、いつのまにかこわくなくなりました。だから、「やったあ。」とおもいました。

3つ目は、字をじょうずにかけるようになったことです。ぼくは、かんじをかくことがにがてでした。だから、しゅくだいでは、ていねいにかくことをたいせつにしました。すると、はなまるをもらえるくらいにじょうずになりました。

いっぱいがんばった1がっきでしたが、2がっきは、べんきょういがいのこともいっしょうけんめいがんばりたいです。



5年生の2泊3日の宿泊学習のナップです。

おいそう！



竹を削るのは大変？



えいもの体験！



3日間がんばりましたね！



行事予定



- 7月21日(木)～8月24日(水) 夏休み
- 8月25日(木) 二学期始業式
- 9月13日(火) 運動会予行練習
- 9月20日(月) 振替休業日(9/24・土曜日の分)
- 9月24日(土) 運動会前日準備
- 9月25日(日) 秋季大運動会(雨天時:10月2日・日曜日に延期予定)
- 9月26日(月) 振替休業日(9/25・日曜日の分)



早寝・早起き・朝大豆